

「2020加太っ子スポーツ祭」

9月12日（土）9：00～「2020加太っ子スポーツ祭」を開催しました。
天候は当日まで心配でしたが、晴天の中、行うことができました。



児童会スローガン『THE動く』『気合い』『楽しむ』
～体を動かし、気合い十分、みんな笑顔で
エンディングを迎える「加太っ子スポーツ祭」～



←児童代表（6年生）が朝礼台に上がると、
園児がトラック真ん中へ1列に！！
「加太っ子スポーツ祭が始まるよ。」
かわいい園児の声で
「2020加太っ子スポーツ祭」が
始まりました。



←園児が児童席に向かって
「集まれ～」 「ピー」
手を振って児童を呼んでいます。
（いつも先生が吹いているように
笛を吹きたかったそうですよ）
↓
←「白」「赤」「青」の縦割りクラスで
全員集合！！



ウォーミングアップダンス

「パプリカ」の曲に合わせて→
園児・児童・保護者の皆さん
・地域の皆さん・教職員





←なわなわジャンプ

4・5・6年生が大縄で「8の字」跳び



←とられたら とりかえせ 倍返しだ

1・2・3年生が「しっぽとり」

そ〜っと、そ〜っと。。。。。



←よ〜い どん→

園児が担任ところまで→



小学校全学年



↑

↑

→

青春アミーゴ ~熱血玉入れ~



↑



チームカラーの手袋に



チームカラーのバトンを繋ぎました。

~猪突猛進~ Run・Run・Run!!

燃えろ全員ドッジボール ～4チーム対抗～



児童は縦割りクラスの3色
そして、保護者・地域の皆さんは緑色

多くの方々に参加していただき、
2回戦もできました。

「新型コロナウイルス感染症」対策

競技が終わるごとに保健委員さんが
アルコールを持って、手指消毒に回りました。

「熱中症」対策

こまめな水分補給もしっかりしました。



加太王 (〇×クイズ)



尾花市長さんと加太地区連合
自治会長さん、副会長さんも
参加してくださいました。



市長さんにご挨拶を
いただきました。

ご協力、ありがとうございました。

子供たち手作りの「運動会」

子供たちも大変だったと思いますが、「生きる力」に
繋がっていくと思われます。

「時代に求められる教育の実現」のために、始まった
ばかりの子供たちの「主体的・対話的で深い学び」の
実現に向けて、様々な改善を行いながら、子供たちの
「生きる力」を育み続けます。

今後とも、ご理解とご協力をよろしく願ひいたします。